



**Universidad Del Sureste**

Nombre: Yoani Pérez Gordillo

Asignatura: trabajo social en México

Maestra: manuela Giménez Nery

Tema: resumen

Cuatrimestre: 6to

PICHUCALCO, CHIAPAS.

Fecha: 17/07/2020



## Resumen:

### Historia de la ciudad de México centralismo, y regiones

En este breve resumen se abordará lo que la historia de la ciudad de México el centralismo junto con sus regiones.

Como primer punto la ciudad de México se fundó casi a los 700 años, en el medio del lago de Texcoco, una de las ciudades más impresionantes del mundo

La ciudad de México es la **urbe más grande de América del norte** cuyas dimensiones y cantidad de población la hacen solo comparable con ciudades como: Tokio, Japón, Moscú Rusia es una de las ciudades más extensas del mundo.

México es el núcleo principal urbano, social, político, académico, turístico, artístico, empresarial, y cultural de la nación.

La población del área Metropolitana de la ciudad alcanza los 8.9 millones de personas con una densidad poblacional de alrededor de 5966 habitantes por kilómetro cuadrados.

Desde **1997** los habitantes tienen el derecho de ser libres y elegir o votar secretamente por su jefe gobernante.

La ciudad de México fue fundada como tal por los aztecas bajo el nombre de México\_ Tenochtitlan, asentándose en las mediciones de antiguas poblaciones en la zona alrededor del siglo XIV.

Lo cierto es que la ciudad azteca controla la zona en su triple alianza con Tlatelolco y tlacopan, en lo que se conoció como el imperio azteca

La ciudad de México posee numerosos bosques y parques urbanos, alguno de los cuales operan como reservas naturales protegidas sus principales parques de la zona son:

Bosque de san juan Aragon

Parque zoológico y ecológico los coyotes

Parque de los venados

Cerro de la Estrella

## LOS PROBLEMAS CON HOY EN DIA PADECE NUESTRA CIUDAD DE MEXICO

**Terremotos:** Ha habido numerosos terremotos en la historia de la ciudad el mayor de los cuales fue el terremoto de **1985** que causo más de 6000 fallecimiento y 8 mil millones de dólares americanos calculados en años materiales

**Contaminación:** hoy en día la contaminación es un gran problema para todos ya que el ser humano no tiene esa cultura de poder ser diferente y optar por ser más limpios aprender a cuidar nuestros bosques.

**Inseguridad:** la ciudad de México es muy conocida por ser la ciudad más violenta del continente porque no existe un rigor para poder controlar la situación.

**Sobrepoblación:** esto se debe a que ya somos más los que habitamos por eso hoy en día existen tantas enfermedades porque así quieren terminar con un poco de población

los enfoques y parámetros de medición del desarrollo regional mexicano tocan en termino de escala al país, estados (entidades federativas), municipios y localidades, pero también, el peso que tienen las relaciones internacionales mediante procesos históricos acumulados que dejan huella en el presente, y otros nuevos que la globalización impone dentro de estas unidades espaciales

después del retiro de España del territorio mexicano, la organización del país queda dividida en conservadores y liberales para la creación de la nueva República. En este sentido, los conservadores apoyan al centralismo queriendo instaurar una república central y los liberales unan por el federalismo en una República federal



De acuerdo con un estudio turístico cultural de México, el país se regionalizo en cuatro regiones: Norte Occidente, Centro y Sureste. También podríamos decir que cada uno de los estados de la Republica mexicana es una región en sí mismo dando el gran territorio y diversidad de cada uno de ellos

Se puede distinguir ocho regiones naturales: sabana, bosque, desierto, tundra, pradera, selva, región ecuatorial y región mediterránea. Las regiones naturales son zonas geográficas que poseen cualidades o atributos similares como el relieve, el clima, la vegetación, los suelos la hidrografía y otros



## **Bibliografía**

<https://www.caracteristicas.co/ciudad-de-mexico/>.

<https://www.significados.com/centralismo/>